



Weekly Bulletin Vol.69 No.24 2024-2025 RI会長 ステファニー A. アーチック 泉大津ロータリークラブ(創立1956.5.4)

週報 第3275回

会長 渡辺 万寿 副会長 瀧谷 達
幹事 根尾 玲子 SAA 中田 広宣

例会場 ホテルレイクアルスターアルザ泉大津
TEL 0725-20-1121
例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30



事務局 〒595-0062 泉大津市田中町10-7 泉大津商工会議所3F
TEL.0725-21-9500 FAX.0725-21-9501

メールアドレス info@izumiotsu-rc.org
ホームページ http://izumiotsu-rc.org



今週の例会(2025年1月24日) 第3275回

■ プログラム

卓話担当 小門 茂樹 会員
卓話 根尾 玲子 会員

■ 次週のプログラム

1月 31日:新年特別卓話
泉大津市長 南出 賢一様

■ 今後の予定

・2月 7日: クラブフォーラム
西端 政博 国際奉仕部門担当理事

■ 祝誕生日

藤野 修次(29日)
川崎 久典(29日)
榎本 善夫(30日)

■ 今月のロータリーソング

それでこそロータリー

今月の歌

たき火

垣根の垣根の 曲がり角
たき火だたき火だ 落ち葉たき
あたろうか あたろうよ
北風びいふう 吹いている

■ 先週の例会



会長の時間 渡辺 万寿 会長

近畿地方に甚大な被害を及ぼした阪神淡路大震災から本日で30年です。

国内で初めて震度7を記録した大地震は災害対策に大きな影響を与えました。

今後30年以内に8割程度の確率で発生が予想される《南海トラフ地震》に向けて、今一度我々も当時の状況に立ち返り、住んでいる町の防災について考えていきたいと思います

ロータリーの奉仕と親睦

ロータリーの定義で分かりやすいのは、2017-2018年度第2510地区ガバナー・武部實氏が言う「奉仕の心を持つ多少恵まれている人たちが、世界中の多くの恵まれない人たちのために支援する組織であり、会員一人一人の支援は小さいけれど、世界中のロータリアンがまとると、

とっても大きな支援になる」(『友』2017年2月号「視点 ガバナーのページ」欄より)である。

一方、同じ欄の中で「ロータリー活動の原点は親睦と奉仕の二本柱だが、最近は『手続要覧』に親睦の文字が見当たらぬ危惧している。親睦が欠けるとロータリー運動が成立しないし、会員減少は親睦の欠如の結果である」との主張(第2550地区ガバナー・柄木秀麿氏)がある。また、数年前のロータリー研究会では、「例会なくして親睦なし。親睦なくして奉仕なし」との堂々たる主張を聞いた。

ポール・ハリスは著書『ロータリーの理想と友愛』(1936年、米山梅吉訳)の中で、「アメリカの大都市では、再び1905年の発足点に立ち戻って、気が合う者同士が集まって友愛の空気に浸り、ただそれのみで満足することを希望するロータリアンも少なくないようである。類をもつて集まろうとする本能は原始的であるだけに、ともすれば他的一切の考えを遮断してしまう。そしてそれは、セメントのごとくロータリーの内にも凝固しているのである」と述べている。

また、シカゴ大学の研究報告書を引用し、「ロータリーに普及している友誼(友情)は、もっとも望ましいと思われる奉仕の形に導くものとはなっていない。従って、どのような方策をとるべきかが問題である。ロータリーは今普及しているfellowshipとは異なった形の友誼を増強するための、かなり異なった形のプログラムや団体活動の努力をしなければならない。積極的で、社会的に意義のある活動プログラムに貢献する公共心のある献身によって象徴される形の友誼を増進するような努力が必要である」とも述べている。

『手続要覧』などで「親睦」を検索すると、主要な2つがある。中核的価値観5項目の中の1項目と、ロータリーアクトの標語「Fellowship Through Service(奉仕を通じての親睦)」である。つまり、ここでの親睦は、友愛的親睦ではなく、奉仕活動を通じた「仲間意識」あるいは「同志愛」という意味であり、中核的価値観の「親睦」も同様に訳すと文脈が理解できる。

ケンブリッジ英英辞典によると、fellowshipとは、「共通の興味を持っているか、あるいは集団として何事かを行っている人々の間に存在する友好的な感情」とあり、やはり「仲間意識」あるいは「同志愛」である。

実際に年齢、性別、職業、言語、人種、宗教などが異なる全世界のロータリアンが、日本語が意味する「親睦」を持てるかは疑問であるが、超我の奉仕を志すロータリアンとしての仲間意識であれば直ちに共有でき、絆を感じて手をつなぐことができる。奉仕あってのfellowshipではないだろうか。

幹事報告

根尾 玲子 幹事

今日の週報にも挙げられておりますけれど、今後の予定としまして、次々回1月31日(金)は、新年特別卓話となっておりまして、泉大津市長の南出賢一様にお越し頂く予定となっております。重ねてご案内させて頂きます。

委員会報告

○本日みやびの間におきまして、第2回70周年実行委員会が開催されますので、ご出席のほどよろしくお願ひ致します。(松内 俊夫 会員)

○来週1月24日(金)例会終了後に、3階のティーサロンにて委員会を行いますので、ご案内のあった方は出席のほどよろしくお願ひ致します。
(櫻井 善章 社会奉仕委員長)

■ ビジター

なし

■ 出席報告

会員数43名 出席免除1名

月日	出席数	欠席	補充	出席率
1/17	38名	5名	—	88.37%
12/21	32名	12名	2名	77.27%

■ メークアップ

榎本(12/26 ワールド大阪ロータリーEクラブ)

山本(12/6 理事役員会)

■ ニコニコ箱

- ・各理事様、アッセンブリー宜しく御願い致します(渡辺)
- ・本日のクラブアッセンブリー、各担当理事様、よろしくお願いします(根尾)
- ・本日クラブアッセンブリー、各部門理事様、よろしくお願いいたします(中田)
- ・早退のお詫び(深井)

ニコニコ箱合計	16,000円
累計	479,000円

■ お誕生日



南出 和成 会員(22日)

先週のプログラム ▶ クラブアッセンブリー



クラブ奉仕部門担当理事 道正田 均

●会員増強 クラブ研修

現在勧誘中3名 うち金丸塗装の金丸氏はいちど当クラブの例会にオブザーバーとして参加いただいてます

また今後は年数のあさいメンバー対象に家庭集会を開催予定

●親睦活動委員会

9月13日 納涼例会開催

場所 レイクアルスター

ゲスト 鎌倉ケン様 歌とトークショー

当日参加したメンバーの服装をもとにファッション大賞を開催

八木秀富会員 小門会員 釜野会員が受賞

12月21日 クリスマス家族例会開催

場所 ホテルコンラッド

ゲスト シュンペイ様 マジックショー

例年どおりではなく今回はご家族も加えての大人数で開催
メンバー34人 ご家族22人

2025年5月18日 家族例会予定

場所 大阪関西万博 夢洲

現在旅行会社にお願いしていますが、団体割引チケットのことや会場内パビリオンの団体行動の件など問題がまだ解決しておらず、未定の状態

●会報IT委員会

会報の発行にとどまっている

●情報規定委員会

活動報告は無



社会奉仕部門

2024~2025年度 職業奉仕委員会

委員長 山本 博章

副委員長 砂原 孝史

委員 小門 茂樹 松村 泰英 泉谷 仁博

松内 俊夫 西田 佳郎

今年度の職業奉仕委員会のメンバー構成は以上の計7名です。クラブアッセンブリーですがまだ今現在では活動がなく来月行いますので決定事項を申し上げます。先ず、委員会としまして、令和6年 8月9日、9月27日、11月22日の計3回開催しました。今年度の職業奉仕委員会では

職場訪問として、堺にある株式会社マルエスの工場見学を予定しております。有名なイカ天大王などの製造過程を見学し、その場で出来立てを試食させて頂きます。通常は通路からの見学だけとのことですが今回は、希望者の方は中に入る事ができます。但し、中に入るには衛生上の面で白衣に着替え靴を履き替えて全身消毒を行います。通路からの見学のみの方は着替えなどはございません。日程は2月21日(金)例会終了後にマイクロバスにて出発します。注意点としましてこの日の例会は時間の都合上、15分前倒しで12時15分に例会開始、例会終了時間が13時15分となっておりますのでご注意くださいますようお願いいたします。見学に行かれない方もおられご不便をおかけしますが何卒、ご理解、ご協力よろしくお願ひ申し上げます。現地での工程は約2時間程度の見学をして、本社向かい側にあるマルエスの直営店モグ・ヴィレッジにてしばし休憩とお土産コーナーでお買い物の時間を取っております。17時頃マルエスを出発しまして泉大津へ戻り、レイクアルスター7階の小津にて懇親会を予定しております。会費が500円となりますので参加される方は2月14日(金)の例会前に受付にて徴収させていただきますのでご用意の方よろしくお願ひいたします。日にちが近づきましたら再度、委員会報告でご案内させて頂きます。また、FAXでの案内文も送らせていただいておりますので1月31日までにご返信ください。皆様のご協力を賜りますようどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。



社会奉仕部門担当理事 櫻井 善章

皆様、こんにちは。

社会奉仕部門の地域社会奉仕、及び青少年・学友委員会部門の理事を仰せつかっております、櫻井です。本日、クラブアッセンブリーということで今年度、これまで地域社会奉仕、及び青少年・学友委員会部門として実施してきた内容と今後実施していく内容について、お話をさせていただきます。

まず青少年・学友委員会の活動を報告させていただきます。

9月に泉大津マルシェ実行委員会に対し、5万円の協賛を

行いました。この協賛金は令和6年11月3日にアルザアトリウムですでに行われた泉大津ダンスサミットと、令和7年3月2日にテクスピア大阪で行われる予定の泉大津ダンス&マルシェの資金として使われています。

つぎに、令和7年3月頃に泉大津市内のこども食堂に対して、金芽米の協力を予定で、令和6年12月に前任の杉本エレクトにご同行いただき、泉大津市役所の健康こども部 こども政策課に伺い、現在の泉大津市内のこども食堂の状況の聞き取りに行って来ました。

その後、昨年にお願いした戎(えびす)米穀店に伺い、金芽米の市場価格の確認に行ってきました。昨今のコメ不足の事情により、金芽米も高騰し、5kg当たりの単価が昨年は2,500円だったのに対し、今年は3,456円と約1.4倍に値上がりしていました。

なので、現在の予算10万円だと昨年は40袋寄付出来ましたが、今年は29袋の寄付になりそうです。

金芽米は高価なお米ですので、配布する米の量を増やすために他のお米も考えましたが、泉大津の南出市長は市を挙げて、金芽米を推奨していますので、金芽米での協力を予定です。

次に地域社会奉仕の活動を報告させていただきます。来月になりますが、泉大津献血推進協議会と協力して、令和7年2月13日木曜日に献血活動を行う予定です。時間は10時～16時30分です。委員会のメンバーだけでは、人数が足りませんので、来週以降に受付のところに、ご協力いただける方を募りますので、1時間でも結構ですので、ご協力よろしくお願ひいたします。

献血に来ていただいた方のお礼の品として、泉大津ロータリークラブからの予算で、ハンドソープ詰め合わせを前任の根尾幹事にご協力いただき、準備しています。

そして、まだ日程は決まっていませんが、5月末もしくは6月初めの日曜日に港湾美化啓発活動に参加します。この時も、ご協力いただける方を募りますので、よろしくお願ひいたします。

以上が、これまでに実施してきた内容と今後実施していく内容です。

泉大津ロータリークラブの会員が、全員で参加出来、楽しみながら社会奉仕活動が出来るよう立案・計画し実行していきたいと思います。会員皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



国際奉仕部門担当理事 西端 政博

国際奉仕部門の理事を仰せつかっております西端です。
よろしくお願ひ致します。

今年度はロータリー財団委員長に今井克典様、副委員長に杉本様、グローバル基金財務委員長に高寺様、副委員長に森口様、米山奨学金委員長に八木秀富様、副委員長に釜野様の3つの委員会にて進めさせて頂いております。
昨年12月までに委員会を3つ合同で2回実施いたしました。7月19日と11月29日に例会終了後の開催となり、お忙しい所たくさんの方々にご参加いただきました。ありがとうございました。

先ずはグローバル財団委員会として、地区補助金を活用し令和5年4月1日に「泉大津市手話言語条例」が施行されました。そしてこれを機に手話講座が開かれ、私どもはこの講座また、受講者や関係者の方々の手話普及・促進の為、視聴覚機器の提供を目指し、少し前後しましたが無事に昨年12月6日に南出市長より感謝状を頂き、12月10日に手話講座への視聴覚機器の贈呈を行い記念撮影を行ってきました。

内容については、プロジェクター、DVDプレーヤー、ヘッドホン、ICレコーダー、収納ケースとなっております。(パネル提示)これらは今まで他所で使われていた中古品や自前の物を使用していたそうです。

この事業の予算168,850円のうち、地区補助金は70,000円の申請額に対し、68,586円を受領し、残りは委員会決議と理事会決議を経てグローバル基金財務委員会より100,264円を拠出させて頂きました。その節は高寺委員長様ありがとうございました。

贈呈品



泉大津ロータリークラブ

次に、DDF担当として山本様、泉谷様、西田様に奨学生の岸田隆明くんの最終報告書について現在資料確認をして頂いておるところでございます。また、私自身、岸田君とはLINEで何度か連絡を取り合っており、夏に1度お会いし、年末も帰国しており、お会いしたかったのですが、本人が多忙の為、面会できませんでした。まさかとは思いますが、決して私が嫌われてる訳ではないと信じております。

最後にカナダのカルガリーで開かれるロータリー国際大会が2025年6月21日～25日に行われます。早期登録は終わっていますが、現在、事前登録期間が3月31日まで行われておりますので登録される方は、私、西端か事務局までご連絡ください。また、My ROTARYからも登録が出来るようなので、My ROTARYに登録済の方は一度、国際大会のホームページにアクセスして頂けますと詳細がご覧いただけると思いますので、ご確認下さい。

以上、まだ残り半期ございますが、引き続きよろしくお願ひ致します。

ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基盤として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

四つのテスト

=言動はこれに照らしてから=

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか